



**Arturo Morales Carrión** nació el 16 de noviembre de 1913 en Cuba hijo de Arturo Morales García y Agripina Carrión Pacheco puertorriqueños residentes de la Habana. Regresó a Puerto Rico y estudió en las escuela Vila Mayo y Superior de la Universidad de Puerto Rico. En la UPR se graduó de Bachillerato en Historia y Ciencias Políticas e hizo su ingreso al Capítulo Alpha de la Fraternidad **Phi Eta Mu**. Fue miembro del Equipo de Debate de la UPR que resultó invicto en una competencia nacional en los Estados Unidos. Obtuvo una maestría en Estudios Latinoamericanos y un PhD de la Universidad de Texas en Austin con especialización en historia y gobierno.

En la Universidad de Puerto Rico creó y dirigió el Centro de Investigaciones Históricas.. Fue profesor visitante en universidades del Caribe, Latinoamérica y director de seminarios y cursos especiales en prestigiosas universidades en Estados Unidos. Culminó su carrera académica como Presidente de la Universidad de Puerto Rico de 1973-1977.

El Dr.Morales Carrión se destacó como Servidor Público y Diplomático. En 1953 fue nombrado Subsecretario de Estado, desde donde organizó y dirigió programas culturales y técnicos entre Puerto Rico y América Latina, y el Caribe. Dirigió en Puerto Rico el Programa “El Punto IV” auspiciado por el Gobierno Federal.

En el 1961 fue nombrado por el Presidente Kennedy al cargo de Secretario Auxiliar Adjunto para Asuntos Interamericanos en el Departamento de Estado en Washington. Desde esa posición ayudó a desarrollar el Programa Alianza para el Progreso. Del 1964-1969 se desempeñó como Asesor Especial del Secretario General de la Organización de Estados Americanos.

En 1977 desarrolló un programa de divulgación de valores humanísticos en la comunidad puertorriqueña a través de la Fundación Puertorriqueña de las Humanidades, la cual fue Fundador y Director Ejecutivo desde su creación . El Dr. Morales Carrión fue sin duda uno de los más destacados intelectuales puertorriqueños del Siglo XX.

Estuvo casado con Mildred Ellis Sabbathier y posteriormente con Inés Arandes Rexach con quien procreó tres hijos. Falleció en San Juan el 4 de junio de 1989.